

Kreiswinterschiessen bei frischen Temperaturen

Das diesjährige Kreiswinterschiessen im Kreis Kohlfirst wurde bei den Sektionen vom MSV Marthalen gewonnen. Die Einzelrangliste führt Hans Aegerter mit dem Gewehr und Arnim Beuschel mit der Pistole.

Roland Müller

Es waren gar einige Schneeflocken im Stand Wildensbuch, welche am vergangenen Sonntagnachmittag anzeigten, dass das diesjährige von den Kohlfirstschützen durchgeführte Kreiswinterschiessen am Kohlfirst zum richtigen Zeitpunkt stattgefunden hatte. Gesamthaft schossen an beiden Schiesstagen 135 Gewehrschützen den Wettkampf auf die A-10 Scheibe mit sechs Schuss Einzel und vier in Serie.

Die Auszeichnungsquote liegt mit 63 Prozent eher tief. Deutlich über dem Mittel liegen die 12 Standardgewehrschützen mit 83,3 und die 40 Teilnehmer mit dem Stgw57/03 mit 75 Prozent. Es mag etwas überraschen, dass auch die 15 Schützen mit dem Karabiner mit 73,3 Prozent noch deutlich über dem Mittel liegen, während die 55 Stgw90 – Teilnehmer nur auf 52,7 und jene 10 mit den Stgw57/02 auf 30 Prozent kommen.

Die Sektionsrangliste wird vom MSV Marthalen mit 93,708 Punkten angeführt, welcher 21 Teilnehmer verzeichnete. Die 26 Cholfirstschützen landeten mit 91,142 Punkten auf dem zweiten und der SV Dachsen mit 17 Teilnehmern mit 90,392 Punkten. Auf den weiteren klassierten sich die Flurlinger Schützen (9 Teilnehmer, 89,525), der MSV Rudolfingen (19 Teilnehmer, 88,151 Punkte) und der MSV Benken (22 Teilnehmer, 86,467 Punkte). Weitere 21 haben als Gäste den Wettkampf bestritten.

88 jähriger siegt mit dem Gewehr

Die Einzelrangliste wird vom 88 jährigen Hans Aegerter mit 97 Punkten angeführt, welcher mit dem Stgw57/03 geschossen hatte. Je 96

Punkte erzielten Marco Mäder (Schützen Flurlingen – Uhwiesen), Roger Artho (MSV Marthalen), Emil Spitzer (Cholfirst – Schützen) und Urs Zihlmann (Gast). Florian Spitzer (Cholfirst – Schützen) und Evy Minder (MSV Marthalen) erzielten je 95 Punkte. Zugleich wurden auch die besten Einzelschützen in den entsprechenden Kategorien aus den Kreisvereinen ausgezeichnet. Marco Mäder schoss mit dem Stgw und Emil Spitzer mit dem Stgw57/03. Je 96 Punkte. Evy Minder mit ihren 95 Punkte war die beste mit dem Stgw90, Jan Meier (SV Dachsen) war mit 94 Punkten der beste mit dem Karabiner und Roland Müller (MSV Benken) führt mit 86 Punkten die Rangliste mit dem Stgw57/02 an.



Marco Mäder schoss mit 96 Punkten das zweitbeste Einzelresultat und zugleich war er mit dem Standardgewehr der Beste.

Mit der Pistole 50m bestritten deren 13 Schützen das Kreiswinterschiessen, wobei eine Auszeichnungsquote von tiefen 38,6 Prozent erreicht wurde. Die Rangliste wird von Arnim Beuschel sowie Brigit Aegerter mit je 86 Punkten angeführt. Die drei weiteren Ränge mit Auszeichnung belegten mit je 85 Punkten Ueli Buxtorf, Peter Meier und Urd Klingenfuss.